

Drei Damen gesucht: Wichtige Zeuginnen nach EC-Karten-Betrug in Bückeburg!



Die Polizei Bückeburg ist in heller Aufregung und braucht Ihre Hilfe! Am Montag, den 25. November 2024, gegen 13:55 Uhr, haben sich drei Damen mittleren Alters am EC-Automaten gegenüber dem OBI-Markt in der Kreuzbreite aufgehalten. Diese Frauen könnten die Schlüsselzeugen in einem dreisten Fall von EC-Kartendiebstahl sein!

Was ist passiert? Eine 64-jährige Bückeburgerin wurde das Portemonnaie mit ihrer EC-Karte und der dazugehörigen PIN beim Einkaufen gestohlen. Kurz darauf wurde von einer unbekannten Täterin mit der gestohlenen Karte ein Betrag von 1000 Euro abgehoben! Die Ermittler fanden heraus, dass die gesuchten Damen lange am Automat warteten, wahrscheinlich weil die Täterin mit der falschen PIN kämpfte. trägt anscheinend eine FFP-2 Maske – ein detail, das zur Identifizierung führen

Wichtige Zeuginnen gesucht!

Die Polizei bittet nun die drei Frauen, die sich am besagten Montag am Automaten aufgehalten haben, sich zu melden. Ihre Beobachtungen könnten der Polizei helfen, die Täterin zu fassen und weiteren Schaden zu verhindern. Wer Informationen hat, sollte sofort die Polizei Bückeburg unter 05722/28940 kontaktieren. Jeder Hinweis zählt!

Statistische Auswertung

Ort: Greifswald, Deutschland Vorfall: Naturkatastrophe

Ursache: hohe Wasserstände, Sturmhochwasser

Beste Referenz: ndr.de
Weitere Infos: nordkurier.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com